



Guía Para el Votante Bíblico

El



Del Votante

Cómo Salvar América

Indice

1. ¿Es Bíblico hablar o Participar en la Política? _____	2
2. 60+ Contrastes que inclinan la balanza de la Justicia. Contraste histórico, constitucional y moral de las dos plataformas de partido más importantes _____	4
3. Honrando a Dios con Nuestro Voto _____	12
4. 4 reglas para convertirse en un Votante Bíblico – Piense Críticamente Y Bíblicamente _____	13
5. Los 5 Pilares Morales No-Negociables para Dios _____	16
6. 12 Maneras que usted puede impactar cada elección _____	18
7. ¿Qué puede hacer entre una elección y otra? Educar, Movilizar, activar _____	19
8. Apéndice A – Dónde dice la Biblia: Regístrese para votar? _____	21
9. Apéndice B – Votante No Informado y Votante Informado _____	24
10. Apéndice C – Votante Bíblico: Pacto Familias Primero _____	26
11. Apéndice D – Plataformas de Partidos – Comparación de Temas Importantes _____	28

ES BÍBLICO HABLAR Y PARTICIPAR EN LA POLÍTICA?

El verdadero campo de batalla de los cristianos es el gobierno. No es el problema de las personas sin hogar. No es el problema de la escuela. No es entretenimiento impío ni noticias falsas. Todos estos problemas y más están siendo manipulados por leyes anticristianas hechas por el hombre que nos vemos obligados a obedecer.

Los Derechos inalienables están siendo borrados de todos los sectores de la sociedad haciendo que lo ilegal sea legal: Aborto, matrimonio entre personas del mismo sexo, operaciones transgénero, etc. Las tres ramas del gobierno – Ejecutiva, Legislativa y Judicial- están en peligro de volverse impías y reprobadas.

La política no es una mala palabra. La definición de política es autoridad gubernamental sobre una tierra. Se trata de elecciones y leyes que determinan cómo vivimos. El gobierno opera dentro de un sistema de partidos, asuntos, leyes, personas, agendas, intereses especiales, cabilderos y más. Eso no es ni bueno ni malo en sí mismo.

Jesús dijo: "Toda autoridad me ha sido dada en el cielo y en la tierra". (Mateo 28:18 NKJV) El ejerce su autoridad a través de nosotros, como Su cuerpo. Cuando ignoramos Su autoridad gubernamental, se crea un vacío que rápidamente se llena de maldad, y la maldad corrompe. Por eso, la política se ha convertido en un basurero que recoge leyes inimaginables y detestables. Los creyentes corren con la esperanza de evitar el hedor, el mal olor, la peste. O bien, niegan rotundamente que el mal es real y que la corrupción está ocurriendo.

Imagina una casa en llamas. Los cristianos son los bomberos. Debemos combatir el fuego y salvar a la gente: esto es Salvación, es el Evangelio, es nuestro trabajo. No debemos huir del fuego;

pero eso es exactamente lo que hemos hecho. Los incendios de la corrupción se han apoderado de Estados Unidos.

Los cristianos se engañan al creer que involucrarse es responsabilidad de otra persona. Algunos cristianos creen que no debemos involucrarnos en la política en absoluto, y que la Biblia prohíbe esta actividad. Esto es un engaño por parte del enemigo para evitar que expreses tu autoridad gubernamental, dada por Dios y ordenada por Dios. Estados Unidos es un sistema de gobierno único del pueblo, por el pueblo y para el pueblo. Cuando entregamos nuestra autoridad a personas que rechazan a Dios, adoctrinan a nuestros hijos en contra de Dios, dividen nuestras comunidades y destruyen nuestra herencia.

“Cuidense de que nadie los cautive con la vana y engañosa filosofía que sigue tradiciones humanas, la que está de acuerdo con los principios[a] de este mundo y no conforme a Cristo.” (Colosenses 2:8)

¿Cómo sofocar estos fuegos de corrupción? Cortamos el suministro de oxígeno llenando las vías respiratorias con alabanza y adoración a nuestro Dios. Pero primero, nos acercamos a Dios y confesamos el pecado de nuestra falta de participación. El arrepentimiento rompe el poder de las mentiras y da la bienvenida a Dios de regreso a la cultura. Al actuar en Su nombre, nos alineamos permanentemente con Sus valores morales no negociables y nos negamos a ceder.

Los Cristianos somos los primeros en responder, somos el Ejército de Dios. Nos postulamos para un cargo, nos registramos para votar y votamos bíblicamente, donamos a los candidatos, asistimos a las reuniones de la junta escolar, oramos por los poderes públicos, llevamos a cabo manifestaciones pacíficas, nos oponemos a la legislación malvada, escribimos, llamamos, votamos a los impíos fuera de oficina, y cuando intentan cerrar nuestras iglesias, resistimos y nos unimos como comunidad de creyentes.

Cada uno de nosotros debe decidir y ejercer su autoridad gubernamental política y moral que Dios nos dio. Esto significa que expresamos y hablamos en voz alta. Nos Reunimos y nos reunimos libremente. Pedimos y pedimos a menudo. Escribimos y escribimos con honestidad y Verdad. Ejercemos nuestra libertad religiosa para asistir a nuestras iglesias y llevar el Evangelio a la plaza pública. No permitimos que leyes impías inhiban nuestras libertades.

Conclusión: Lo único que se interpone en el camino del fin de nuestra nación, nuestra familia, nuestros hijos y nuestra Iglesia, entre otros, son los creyentes que hacen poco o nada. Confiamos en que se preocupe lo suficiente como para recuperar Su autoridad en Dios, su autoridad gubernamental y aplicarla a los Estados Unidos, nuestra Nación, regalo y Bendición de Dios.

60 + CONTRASTES DE PLATAFORMAS DE PARTIDOS.

Contraste histórico, constitucional y moral de las dos principales Plataformas partidarias.

Aquellos con creencias Judeo-Cristianas tienen una plataforma escrita sobre la cual basarse:

La Biblia. Adherirse y obedecer estos Valores morales que son NO negociables lo coloca en el camino para convertirse en un Votante Bíblico.

Los Votantes Bíblicos han desarrollado una cosmovisión moral y ética bien definida, basada en principios bíblicos. Conocen los valores Judeo-Cristianos y hacen un esfuerzo sincero por investigar los problemas y la forma que los candidatos o representantes de gobierno votan al introducir leyes o enmiendas de leyes. Comparan estos resultados y acciones con los valores No Negociables de Dios.

La Política y las Elecciones tratan sobre La Derecha y La Izquierda Pero Los Púlpitos en la Iglesia y los votantes Bíblicos tratan sobre El bien y El mal, alineando su voto para hacer lo que es correcto ante los ojos de Dios.

Proverbios 29:2 (NKJV) Cuando los justos dominan, el pueblo se alegra; Mas cuando domina el impío, el pueblo gime.

CONTRASTE DE PLATAFORMAS DE PARTIDOS*

Los Candidatos en todo el Estado y Nación serán elegidos de uno de estos dos partidos. Uno a la Derecha y otro a la Izquierda.

Si no puede votar a conciencia por la Persona, vote por su posición en sus creencias, no por su personalidad.

Los Republicanos (R) y Los Demócratas (D) han publicado plataformas de partidos. Plataformas que son la guía de cada partido y sus miembros en cualquier posición de gobierno que ejerzan. Ya que ellos se basarán en ésta plataforma para votar las leyes en el congreso. adhiriéndose a su plataforma de la siguiente manera: (R) 89% y (D) 74%.

En la Siguiete página, El Contraste de Plataformas de Partidos.

Al leer estas plataformas de cada Partido descubrimos
CONTRASTES asombrosos:

Uno menciona **la Biblia**, el otro no

Uno menciona **Divino**, el otro no.

Uno menciona **al Creador**, el otro no.

Uno menciona **la Oración**, el otro no.

Uno menciona **Cantar**, el otro no.

Uno menciona **Alabanza**, el otro no.

Uno menciona **Pastores**, el otro no.

Uno menciona **Católico**, el otro no.

Uno menciona **Predicación**, el otro no.

Uno menciona **Bipartidista**, el otro no.

Uno menciona **a los Padres / Papás**, el otro no.

Uno menciona **la Moralidad**, el otro no.

Uno menciona **Familias Fuertes**, el otro no.

Uno menciona **la Libertad religiosa**, el otro no.

Uno menciona **la Familia tradicional**, el otro no.

Uno menciona **los derechos inalienables**, el otro no.

Uno menciona **el matrimonio tradicional**, el otro no.

Uno menciona **la Santidad de la vida humana**, el otro
no.

Uno menciona **los valores familiares tradicionales**, el
otro no.

Uno menciona **las Creencias religiosas tradicionales**,
el otro no.

Uno menciona **nuestra herencia judeocristiana**, el
otro no.

Uno menciona **la Declaración de Independencia**, el
otro no.

Uno menciona que **Dios bendiga a América**, el otro no.

Uno menciona **Cristiano 8 veces** y Musulmán 1 vez;
el Otro menciona **Cristiano 1 vez** y Musulmán 8 veces.
Uno menciona **Alabanza 2 veces** y Protesta 0 veces;
el otro menciona **Protesta 4 veces** y Alabanza 0 veces.
Uno menciona a **Dios 15 veces** y LGBT 0 veces;
el otro menciona a **Dios 1 vez** y LGBT 26 veces.

Uno menciona la **Biblia 3 veces**, el otro 0 Veces.
Uno menciona **Pastores 3 Veces**, el otro 0 Veces.
Uno menciona **a los padres de Familia 6 Veces**, el otro 0 Veces.
Uno menciona **predicación 2 veces**, el otro 0 veces.
Uno menciona **bipartidista 8 Veces**, el otro 0 veces.
Uno menciona **la libertad religiosa 6 veces**, el otro 0 veces.
Uno menciona **los derechos inalienables 10 veces**, el otro 0 veces.
Uno menciona **Derechos de Conciencia 6 veces**, el otro 0 veces.
Uno menciona **la Declaración de Independencia 4 veces**, el otro 0 veces.

Uno afirma que "**La Declaración de Derechos** enumera la libertad religiosa, con sus derechos de conciencia, como la primera libertad a proteger"; el otro ni siquiera menciona la Declaración de Derechos de la Constitución de Estados Unidos.

Uno menciona que Thomas Jefferson declaró: "Ninguna disposición de nuestra Constitución debería ser más valiosa para el hombre que la que protege los **derechos de conciencia** contra las empresas de la autoridad civil", y afirma nuestros "derechos de conciencia" 6 Veces; el otro no menciona en absoluto los derechos de conciencia.

Uno menciona **la Fé 26 veces**, el otro 11 veces.

Uno menciona **Iglesia 4 veces**, el otro una vez.

Uno afirma que nuestros **derechos de la Primera Enmienda** No nos los otorga el gobierno, sino que son derechos que poseemos inherentemente; el otro no.

Uno afirma que el gobierno no puede utilizar enmiendas posteriores para limitar los **derechos de la Primera Enmienda**; el otro no.

Uno afirma que la Cláusula de Libre Ejercicio es una libertad tanto individual como colectiva que **protege el derecho a adorar a Dios** según los dictados de la conciencia; el otro no.

Uno afirma el derecho a la **oración en los eventos de las escuelas públicas**; el otro no.

Uno afirma que cada vez que cantamos "**Dios bendiga a América**", estamos pidiendo ayuda Divina para que nuestro país pueda cumplir sus promesas; el otro no menciona ayuda Divina.

Una Plataforma reconoce que la Declaración de Derechos enumera la libertad **religiosa como la primera libertad protegida**; el otro no.

Una Plataforma cita que **George Washington** dijo "La religión y la moral son apoyos indispensables para una sociedad libre"; el otro no.

La Plataforma de un Partido promete el "compromiso de **salvaguardar las instituciones** religiosas contra el control gubernamental"; la otra no lo hace, y amenaza la libertad religiosa al prometer: "Revertiremos las prohibiciones y las políticas discriminatorias que niegan la protección a grupos basados en su religión u orientación sexual. "

Una Plataforma apoya el **nombramiento de jueces** que respeten los valores familiares tradicionales y la santidad de la vida humana inocente; el otro no. [El próximo Presidente de los Estados Unidos probablemente nombrará un Juez para la Corte Suprema].

La Plataforma de un Partido dice que **las familias fuertes que dependen de Dios** y unas de otras promueven la causa de la libertad y disminuyen la necesidad de gobierno en nuestra vida diaria; el otro no.

Una Plataforma define el **matrimonio exclusivamente como la unión de un hombre con una mujer**, no acepta la redefinición del matrimonio de la Corte Suprema e insta a que se revoque; el otro no.

Una Plataforma "**respalda la legislación que prohibirá la discriminación** del gobierno contra personas y empresas **por creer que el matrimonio es la unión de un hombre y una mujer**"; el otro dice: "Rechazaremos el amplio derecho de excepción religiosa que permite que empresas, proveedores médicos, agencias de servicios sociales y otros discriminen basado en sus creencias". De manera alarmante, al decir "Y OTROS" esto incluye iglesias.

Una Plataforma proclama: "Valoramos el derecho de las **iglesias, pastores y líderes religiosos de Estados Unidos a predicar y hablar libremente** de acuerdo con su fe"; el otro declara que "creen que la libertad de religión es un derecho humano fundamental, y nunca usaremos la protección de ese derecho para encubrir la discriminación".

Una Plataforma afirma que "creen que el gobierno federal, específicamente el **IRS, tiene prohibido constitucionalmente vigilar o censurar el discurso de las iglesias estadounidenses, pastores y líderes religiosos**" el otro advierte: "Apoyamos una visión progresista de la libertad religiosa que respeta el pluralismo y rechaza el uso indebido de la religión para discriminar".

Miremos de cerca: Ambas plataformas de partidos mencionan la "**Declaración de derechos**" **3 veces**, mientras que una se refiere a la Declaración de derechos de la Constitución. el otro se refiere a una Declaración de Derechos para Propietarios e Inquilinos, una Declaración de Derechos de Privacidad del Consumidor y una Declaración de Derechos de los Trabajadores Domésticos, pero nunca se refiere a la Declaración de Derechos de la Constitución de los Estados Unidos.

Echemos otro vistazo más de cerca: Ambas plataformas de partidos mencionan "Convicciones" **2 veces** - mientras que una menciona **Convicciones religiosas y Convicciones éticas**; el otro menciona la impugnación de condenas de prisioneros y la eliminación de condenas penales.

Una Plataforma cree en la santidad de la vida, que **no deberíamos usar fondos del gobierno para abortar, y menciona la adopción 6 veces**; el otro cree que el aborto debería estar disponible durante los nueve meses completos, que deberíamos usar los fondos de los contribuyentes para presionar a otras naciones para que también proporcionen el aborto, y menciona la adopción solo 1 vez.

Una Plataforma cree que la santidad de la vida es un **derecho inalienable, se opone a la eutanasia y al suicidio asistido**; el otro no.

Otro vistazo más a fondo: La Plataforma del Partido que menciona "**derechos inalienables**" **10 veces**, dice que con la garantía de la Constitución nadie puede "ser privado de la vida, la libertad o la propiedad" se relaciona directamente con la proclamación de la Declaración de Independencia de que todos están dotados por su Creador del "derecho inalienable a la vida". Agrega, "En consecuencia, afirmamos la santidad de la vida humana y afirmamos que el feto tiene un derecho fundamental a la vida que no puede ser infringido", el otro no menciona en absoluto derechos inalienables en la nueva plataforma 2020.

En 2016, la única mención de un derecho inalienable en la plataforma de la otra parte es el llamado "derecho inalienable al voto".

CONCLUSIÓN: Una Plataforma valora los VOTOS sobre la VIDA, La Libertad, la propiedad, La Fé, la Familia etc.

¿Qué partido representa mejor nuestros valores bíblicos y de Dios?

Eclesiastés 10:2

El corazón del sabio está a su mano derecha, mas el corazón del necio a su mano izquierda.

En pocas palabras: No somos para el burro, no somos para el elefante, somos para el CORDERO. Somos: Cristo-Cratas! Votamos como Creyentes!

Este Contraste de Plataforma de Partidos es cortesía del obispo Art Hodges, superintendente de So. Distrito de Cal de la Iglesia Pentecostal Unida Internacional y Pastor Principal de la Iglesia Pentecostal South Bay y Miembro de la Junta del Consejo Salt & Light.

Honrando a Dios con Nuestro Voto.

Gracias por registrarte para votar; éste es uno de nuestros privilegios estadounidenses más preciados. Como cristianos, se nos pide que nos registremos con el partido que mejor honra a Dios y Su Palabra. Después de este paso inicial, se convierte en nuestro deber como ciudadanos elegir candidatos que prometan representar nuestras creencias. Para los cristianos, eso significa votar por aquellos que legislarán basándose en la verdad moral absoluta de Dios, como se define en la Biblia.

Nuestras decisiones determinan quién gobernará. Estos funcionarios electos pueden ser piadosos, que representan la ética judeocristiana consagrada por el tiempo, o impíos y potencialmente malvados. Debemos convertirnos en votantes educados e informados. Votantes que luego elijan libremente expresar nuestra fe en las Elecciones locales, del condado, estatales y nacionales.

Registrarse para votar Bíblicamente incluye nuestra disposición a aplicar lo que dice Dios en su palabra sobre los asuntos de la vida, el matrimonio, la familia e Israel. Es alinear nuestra Fe con el Partido que más representa esos valores.

Es recordar, como cristianos, que estamos obligados a honrar al Señor en nuestras asociaciones, como dice el Salmo 1: 1: No se interpongan en el camino de los pecadores, ni anden en el camino de los impíos, ni se sienten en la silla de los que se burlan.

DESARROLLANDO VOTANTES BÍBLICOS

Piensa Críticamente / Piensa Bíblicamente.

Los votantes con ética judeocristiana tienen un conjunto de creencias escritas que definen cómo vivir. Estos valores fundamentales se describen en la Biblia. La Biblia es la Plataforma escrita de un creyente judeocristiano.

Los demócratas, republicanos, libertarios, etc., también publican una lista de principios sobre los que se apoyarán en su partido y los candidatos. Todos los Partidos tienen creencias que se reflejan en las metas y propósitos a lograr si son elegidos. Estos se convierten en sus plataformas de cada Partido.

REGLA # 1

¡Convértete en Cristo-crata! Alineádotte con un partido político que represente tu fe.

Salmo 1: 1-6 - Viva vidas transformadas sirviendo a Dios. La Escritura nos informa:

1 Bienaventurado el hombre que no anda según el consejo de los impíos ni se detiene en el camino de los pecadores ni se sienta en la silla de los burladores. 2 Más bien, en la ley del SEÑOR está su delicia, y en ella medita de día y de noche. 3 Será como un árbol plantado junto a corrientes de aguas que da su fruto a su tiempo y su hoja no cae. Todo lo que hace prosperará.

4 No sucede así con los impíos, que son como el tamo que arrebatata el viento. 5 Por tanto, no se levantarán los impíos en el juicio ni los pecadores en la congregación de los justos. 6 Porque el SEÑOR conoce el camino de los justos, pero el camino de los impíos perecerá.

REGLA # 2

Leer las plataformas de los Partidos.

Las plataformas de cada Partido son largas y pueden resultar confusas de leer. Pero es esencial saber qué proponen para nuestra nación, o podría ser engañado a través del discurso de campaña de un candidato con promesas vacías y mentiras etc. Lea la sinopsis / Diagramas de comparación de plataformas y Diagramas de Contraste aquí:

<https://www.biblicavoter.com/major-party-platform-comparisons>.

REGLA # 3

Conozca las diferencias entre las plataformas de cada Partido.

Es nuestro trabajo conocer las Plataformas del Partido y alinear nuestra fe con la que más afirma las creencias bíblicas. Como votar es una actividad esencial de todo ciudadano de la Iglesia, este punto clave marcará la diferencia en cada elección. No puede separar su fe al votar en las urnas: es fe en acción. Somos responsables de Salvaguardar nuestra Nación y mantenerla Bendecida por Dios al obedecer su palabra y mandatos. Lea la sinopsis de las plataformas de los partidos en las secciones de este folleto llamada "plataformas de los Partidos – En sus propias palabras". Lea la versión completa en el sitio web www.biblicavoter.com bajo plataformas de partidos.

REGLA # 4

Vote la Plataforma, No el candidato.

Los candidatos están obligados a seguir su Plataforma de partido. Por esta razón, la plataforma del partido es generalmente más importante que el candidato.

Cuando escuchas la frase “vota directamente por el partido, es decir por todos los candidatos de éste partido”, es porque los valores centrales del Partido en sus plataformas declaradas tienen prioridad sobre los candidatos.

Excepción: cuando los valores de un candidato se oponen a la fe, aunque sean parte del partido y plataforma de su elección. En este caso, tome una determinación adicional a través de oración y proceso de investigación. Sepa quién se está postulando, las posiciones que toman y su postura moral. Ore por la dirección de Dios, consulte con otros y así podrá considerar cuál candidato es el menor de dos males.

Los 5 Pilares Morales No-Negociables para Dios

Las primeras palabras en la Declaración de Independencia establecen enfáticamente que el excepcionalísimo estadounidense se basa y depende en ser una nación fundada en "las leyes de la naturaleza y del Dios de la naturaleza".

Estamos viendo los trágicos resultados de una nación que todavía afirma depender de las "leyes de la naturaleza" (*la terminología moderna que refleja esto es "ciencia y datos"*), mientras que ya no depende de las leyes "del Dios de la naturaleza", del Dios que Creó la Naturaleza (*de hecho se ha eliminado La oración y la Biblia desde las escuelas a las Oficinas estatales y nacionales de Gobierno*).

Los creyentes en el Dios de la Biblia saben que hay Absolutos Morales que no son negociables.

Así como había cinco Pilares a la entrada del Tabernáculo del Antiguo Testamento que Dios le dio a Moisés y a los hijos de Israel, hay cinco Pilares Morales que deben guiar a cada Votante al entrar a la cabina de votación. (Éxodo 26: 36-37 NKJV) Estos Pilares son:

(1) **Vida** — los votantes bíblicos no pueden votar de manera contenciosa o contradictoria por un candidato que apoye el aborto, la eutanasia o la investigación de células madre embrionarias. Las Escrituras enseñan que toda la vida humana es sagrada. El aborto es la matanza de una vida humana en lo que debería ser su santuario más seguro, el útero de su madre. De hecho, ¿sabías que ninguna criatura en el reino animal mata a sus propios no nacidos en el útero? Solo los humanos hacen esto.

La eutanasia ayuda a acabar con una vida. La investigación de células madre embrionarias utiliza partes de bebés abortados. *Levítico 17: 11^a; Job 31:15; Jeremías 1: 5; Salmo 139: 13-16; Proverbios 6: 16-17.*

(2) **Matrimonio** — La Biblia declara enfáticamente que el matrimonio sólo debe ser entre un hombre y una mujer. Jesucristo afirmó esto y dijo que éste siempre ha sido el plan de Dios desde el principio. Los votantes bíblicos deben votar sólo por candidatos que afirmen su creencia y apoyo a la definición bíblica del matrimonio natural y que se opongan al matrimonio entre personas del mismo sexo y/o poligamia (*Mateo 19: 4-6*).

(3) **Sexualidad** — Dios nos hizo hombre o mujer. Su sexo está determinado por Dios todopoderoso mucho antes de la concepción y se revela a todos al nacer. Pensar que uno mismo es de un sexo diferente no significa que sea así. Tu sexo está determinado por Dios todopoderoso y se revela a todos al nacer. Pensar que eres un "género" o una categoría sexual arbitraria no significa que lo sea. El sexo está determinado por el diseño de Dios, no por lo que hay entre tus oídos. Las Escrituras dicen que aquellos que no retienen a Dios en su conocimiento se vuelven tontos, aunque se creen sabios. Cualquier actividad sexual fuera de los límites del matrimonio entre un hombre y una mujer es inaceptable para Dios. Los votantes bíblicos deben votar por candidatos que apoyen mantener la distinción biológica entre hombre y mujer y mantener el sexo dentro del matrimonio natural. (*Génesis 1:27; Levítico 18:22; Romanos 1; Salmo 139: 13-16*).

4) **Libertad religiosa** — La principal razón por la que Estados Unidos se fundó como una nueva nación fue para que la gente pudiera adorar al Dios de la Biblia libremente, sin interferencia del gobierno. La primera garantía de la Declaración de Derechos en nuestra Constitución de los Estados Unidos es que no se promulgará ninguna ley "con respecto al establecimiento de una religión o prohíba el libre ejercicio de la misma". Vote por el Candidato que mejor apoyará y defenderá nuestras libertades religiosas. (Hechos 5:29; Romanos 13: 1).

(5) **Israel** — El que bendice a Israel será bendecido; el que maldiga a Israel será maldecido. Hay consecuencias tanto nacionales como individuales instaladas en las Escrituras. Bendita la nación cuyo Dios es el Señor. Los votantes bíblicos votarán por los candidatos que mejor apoyarán a Israel (Génesis 12; Salmo 122: 6; Salmo 33:12).

12 Maneras que Usted Puede Impactar Cada Elección.

1. Ore regularmente por nuestro país y la elección
2. Infórmese sobre los problemas y situaciones.
3. Siempre Mida a los candidatos según los valores bíblicos
4. Leer y comparar plataformas de cada Partido
5. Regístrese para votar
6. Anime a las personas en su círculo de influencia a votar
7. Ayude a que se registren votantes nuevos.
8. Vote los valores bíblicos en las elecciones primarias
9. Vote los valores bíblicos en las elecciones generales

10. Sea voluntario como trabajador electoral u observador en la oficina de elecciones
11. Ayude a otros a llegar a las urnas para votar
12. Organizar o asistir en un foro electoral

Que Hacer Entre Una Elección y Otra?

Educar - Activar - Mobilizar

1. Inicie un Ministerio de Ciudadanía Bíblica Salt & Light (Sal & Luz) en su Iglesia o Comunidad. Realice reuniones una vez al mes para la oración y la acción y ayude a la congregación a educarse sobre legislación/leyes y como tener una visión mundial bíblica.

www.SaltandLightCouncil.org

2. Edúquese en temas concernientes a una visión Bíblica que desafían la retórica que escucha en los medios. Las recomendaciones se pueden encontrar en

www.SaltandLightCouncil.org

3. Asista a una iglesia que verdaderamente enseñe una visión bíblica y participe en el gobierno y las elecciones como un ministerio integral.

4. Conviértete en un testimonio profundo de Jesucristo en la plaza pública y en el gobierno. Haga de ésta una actividad regular.

5. Postúlese para un cargo - Hay muchas oficinas locales y estatales para principiantes. ¡El gobierno necesita cristianos fieles!

6. Involúcrese con el partido político que más representa sus valores bíblicos, que atesora la libertad religiosa, ora ante Dios y respeta la vida. Ayude a fortalecer el partido en cada ciudad-estado. La plataforma de cada Partido plantea detalladamente lo que creen.

7. Involúcrese con un grupo local que esté haciendo oír su voz en el gobierno. Este podría ser el Ministerio de Ciudadanía Bíblica Salt & Light (Sal y Luz) de su iglesia o cualquier grupo que luche la buena batalla de la Fé.

8. Apoye y comuníquese con los funcionarios electos en su área local busque interactuar con ellos, invitarlos a sus eventos y conocerlos. Considere iniciar un capítulo del Caucus judeocristiano en su estado.

www.JudeoChristianCaucus.com

9. Continúe educando a otros sobre las diferencia en creencias de cada Partido. Utilice las herramientas de Votante Bíblico (Biblical Voter) y continúe registrando nuevos votantes. **www.BiblicalVoter.com**

10. Manténgase comprometido mientras se prepara para las próximas elecciones que siempre están a la vuelta de la esquina.

APPENDIX A

Dónde dice en la Biblia, Regístrese para Votar?

Cada libro de la Biblia tiene algo que decir sobre el papel apropiado del gobierno y cómo sostener una sociedad piadosa o descender a la inmoralidad. Presta atención.

Romanos 13:1 - Todos deben someterse a las autoridades públicas, pues no hay autoridad que Dios no haya dispuesto, así que las que existen fueron establecidas por él (Estamos “bajo Dios” mientras recitamos nuestro amado Juramento de Lealtad por Estados Unidos. Hemos declarado con valentía que Estados Unidos está bajo Dios. Aquí es donde DEBEMOS permanecer). (Énfasis Subrayado ha sido agregado en todas las escrituras).

Exodo 18:21 - Elige tú mismo entre el pueblo hombres capaces y temerosos de Dios, que amen la verdad y aborrezcan las ganancias mal habidas, y desígnalos jefes de mil, de cien, de cincuenta y de diez personas.

Deuteronomio 1:13 - Designad de cada una de vuestras tribus a hombres sabios, inteligentes y experimentados, para que sean vuestros jefes”. (Otra palabra para elegir es votar, elegir. Tu voto importa. No votar es un voto por el mal. Votar ciegamente sin considerar los valores morales no negociables de Dios es un pecado).

Eclesiastés 10:2 - El corazón del sabio busca el bien, pero el del necio busca el mal. (Andar en el camino correcto es andar en “rectitud”. Tenga cuidado de no andar en el camino de los inicuos, pecadores o despectivos).

Proverbios 29:2 - Cuando los justos prosperan, el pueblo se alegra; cuando los impíos gobiernan, el pueblo gime (Cuando los malvados gobiernan, reescriben las leyes de Dios y legalizan el asesinato, el robo, el abuso, la inmoralidad sexual. La sociedad civil se desmorona y la cultura se convierte en un pozo negro de inmundicia. Debido a esto, la gente resulta herida)

Salmo 109:8 - Sean pocos sus días, Y que otro tome su cargo. (¡Ore y vote a los impíos fuera de su cargo!)

Daniel 2:21 - Él es quien cambia los tiempos y las edades; Quita reyes y pone reyes. Da sabiduría a los sabios, Y conocimiento a los entendidos. (Los presidentes hacen lo correcto o hacen mal en los ojos del Señor. Una simple prueba de fuego es si se oponen al aborto. No es lo suficientemente bueno escuchar las palabras que son "personalmente" Pro-Vida. Esto es una forma de encubrir o tapar su disposición de permitir el asesinato de bebés no nacidos. Dios vigila su voto. Él hará que todos rindan cuentas.)

Mateo 28:18 - Acercándose Jesús, les dijo: «Toda autoridad me ha sido dada en el cielo y en la tierra. (Él nos ha dado Su autoridad para hacer lo mismo. Debemos exigir nuestros derechos otorgados por Dios).

2 Crónicas 7:14-15 - si mi pueblo, sobre el cual se invoca mi nombre, se humilla y ora, y busca mi rostro, y se aparta de sus malos caminos, yo lo escucharé desde los cielos, perdonaré sus pecados y sanaré su tierra.15 Mis ojos van a estar abiertos, y mis oídos van a estar atentos a la oración que se haga en este lugar. (Ser honesto al confesar y arrepentirse del pecado tiene un gran peso para Dios y libera su poder).

Mateo 5: 13-14 - Ustedes son la sal de la tierra, pero si la sal pierde su sabor, ¿cómo volverá a ser salada? Ya no servirá para nada, sino para ser arrojada a la calle y pisoteada por la gente. Ustedes son la luz del mundo. Una ciudad asentada sobre un monte no se puede esconder. Tampoco encienden una lámpara y la ponen debajo de un canasto, sino sobre un candelero, y alumbrará a todos los que están en la casa. Deja que tu luz brille de tal manera ante los hombres, para que vean tus buenas obras y glorifiquen a tu Padre que está en los cielos ". (Debemos hacer brillar la luz sobre el mal y exponerlo para preservar nuestra cultura).

Proverbios 29:12 - Cuando un gobernante hace caso de mentiras, todos sus servidores se vuelven corruptos. (Si un Presidente no tiene por sí mismo sabiduría de discernimiento y consejeros divinos, será engañado por funcionarios malvados y mentirosos [Servidores públicos])

Salmo 33:12 - Dichosa la nación cuyo Dios es el Señor, ¡el pueblo que él escogió como su propiedad! (Como Hijos de Dios, Debemos desear ser bendecidos, no maldecidos de acuerdo a nuestras acciones vienen las consecuencias).

Proverbios 14:34 - Un pueblo justo es un gran pueblo, pero el pecado deshonor a las naciones. (Ser una gran nación bajo Dios o ser un reproche, Es la elección o decisión del pueblo. Está en nosotros).

APÉNDICE B

Definiendo la diferencia entre un votante bíblico de poca información y un votante bíblico bien informado.

Cuando No Estamos bien informados....

1. ...Carecemos de una visión moral / ética bíblica.
www.BiblicalVoter.com es una herramienta para Informarse basándonos en nuestra Fé.
2. ...Es difícil examinar adecuadamente los problemas y candidatos.
3. ...No sabemos dónde encontrar información precisa para aplicarla al votar.
4. ...Confiamos Ciegamente que los funcionarios electos se comportarán éticamente de acuerdo a estándares y valores morales de Dios.
5. ...Asumimos que los candidatos tendrán los valores Bíblicos de su Plataforma de Partido. Esto no es necesariamente cierto. (Es importante presentar a los Candidatos el Compromiso llamado "Las Familias Primero" que se encuentra en www.Biblicalvoter.com . Haga que firmen este compromiso.)
6. ...Subestimamos la importancia de las elecciones y sus impactos en la sociedad y nuestra Cultura.
7. ...Es menos Probable que estemos interesados en Votar y si Votamos es fortuito.
8. ...Tendemos a votar por un Candidato que encontramos personalmente atractivo o agradable.
9. ...Somos fácilmente influenciados por los hábitos de voto de los padres, familiares, amigos y conexiones sociales.
10. ...Tomamos decisiones de voto al último momento.
11. ...Tendemos a votar basándonos en recomendaciones o recursos que respaldan la visión mundana en vez de la de Dios.
12. ...Nos dejamos influenciar fácilmente por las noticias y los medios de comunicación que se adhieren a la visión del mundo sin verificar los hechos y consecuencias.
13. ...Debilitamos los resultados de la votación para aquellos que promueven los valores Bíblicos. Esto contribuye a la división y consecuencias mayores para nosotros y la siguiente generación.
14. ...Nos volvemos votantes perezosos, descuidados y/o negligentes, nos quejamos sin actuar por mejorar la situación.

Definición de Votante Bíblico Informado

Los Votantes Informados...

1. ...Desarrollan una visión del mundo con moral y ética fuertemente definidas basándose en la biblia.
2. ...Conocen los valores del partido con el que se alinean o asocian.
3. ...Se niegan a registrarse con los partidos que promueven valores en contra de Dios y de los valores Judío-Cristianos.
4. ...Votan bíblicamente analizando a los candidatos de acuerdo con los valores morales No-negociables de Dios.
5. ...Investigan los asuntos importantes y los registros de votación legislativa de los candidatos clarificando la posición de los mismos, conforme a sus acciones legislativas No lo que se escucha en los medios, ni las palabras / entrevistas del candidato sino conforme a sus hechos legislativos.
www.BiblicalVoter.com
6. ...Son defensores de los valores morales de Dios.
7. ...Invitan a los Candidatos a firmar El Compromiso llamado: Las Familias Primero que se encuentra en: www.BiblicalVoter.com. En este documento los candidatos atestan defender la Familia, la Vida, Libertad Religiosa, El derecho de los padres sobre su hijos entre otros.
8. ...Comprenden la importancia de las Elecciones y su impacto en la cultura.
9. ...Siempre votan tanto en las Elecciones Primarias como las Generales.
10. ...Permanecen alertas a los problemas actuales.
11. ...Siguen de cerca los registros de votación legislativa de los partidos en los medios y/o órganos Legislativos Locales, Estatales y Nacionales.
12. ...Reconocen las tácticas de los medios de comunicación antibíblicos y sus estrategias.
13. ...Conocen las campañas de propaganda al estilo de Alinsky que involucran el asesinato y/o ataque al carácter de una persona o candidato.
14. ...Son Patriotas, valoran la República Constitucional de los Estados Unidos y promueven la Unidad Nacional.
15. ...Piensan en el mayor bien de la Sociedad y dejan una herencia piadosa y de Dios.

APÉNDICE C



Pacto Familias Primero

Yo, (Nombre) _____, Me
Comprometo a:

- ✓ ... preservar el derecho de conciencia de todos los ciudadanos, incluida su libertad de practicar los principios de su fé.
- ✓ ... proteger la vida humana inocente desde la concepción hasta la muerte natural.
- ✓ ... defender la familia natural y el matrimonio natural, los pilares fundamentales de la sociedad.
- ✓ ... restablecer el derecho natural de los padres a determinar la mejor manera de educar, criar y cuidar a sus hijos.
- ✓ ... promover políticas económicas de libre mercado que permitan a nuestras familias alcanzar su máximo potencial.

Firma: _____ Fecha: _____

Dirección: _____

Teléfono: _____ Email: _____

Soy Candidato para Oficina: _____ Distrito: _____

y/o

Ocupo el Cargo /Posición: _____ Distrito: _____

GRACIAS !

Testigo, Firma: _____ Testigo, Nombre: _____

Email: _____ Tel: _____

PUBLIC SCHOOL EXIT



Los Padres tienen opción.
www.PublicSchoolExit.com

TOME ACCIÓN!

Inicie un Ministerio de
Ciudadanía Bíblica Sal
y Luz en su Iglesia.
Aprenda soluciones
prácticas para involucrarse
en la cultura.

THE
SALT & LIGHT
COUNCIL

SaltandLightCouncil.org



Su Fuente de destino
para herramientas
y guías electorales
judeo-cristianas.

www.BiblicalVoter.com

VOTE EN TODAS LAS ELECCIONES!

APÉNDICE D



Comparación de Partidos de Acuerdo a su Plataforma Oficial y Creencias principales 2020-2024

Una Revisión no Partidista de Cuestiones Críticas y Clave Basadas en la Fé. Para votantes creyentes y Religiosos

Democratico; Cuestiones Clave



La Vida y El Aborto: "... Comprometida con la protección y promoción de la salud, los derechos y la justicia reproductiva [para que] todas las mujeres puedan acceder a servicios de atención de la salud reproductiva de alta calidad, incluido está el aborto seguro y legal. Nosotros... restauraremos los fondos federales para Planned Parenthood 'clínica del aborto'". (pág. 32) PRO ABORTO DESDE CONCEPCION HASTA 9 MESES DE GESTACIÓN.

El Matrimonio, La Familia y La Sociedad: (Matrimonio / Familia Tradicional) no está mencionado en la plataforma 2020) "... promoverá la capacidad de todas las personas para vivir con dignidad, seguridad y respeto, sin importar quiénes son o a quién aman... restaurará el liderazgo [estadounidense] en temas LGBTQ + mediante la aprobación de la Ley GLOBAL y el nombramiento de líderes con años de experiencia ... coordinando estos asuntos LGBTQ + " (pág. 19)

La Educación: "Creemos que la educación es un bien público fundamental, no una mercancía, y que es responsabilidad del gobierno garantizar que todos los niños, en todas partes, puedan recibir una educación de clase mundial que les permita llevar una vida significativa, sin importar su raza, sexo, orientación sexual, identidad de género, origen nacional, religión, estado de discapacidad, estado de idioma, estado de inmigración o ciudadanía, ingresos familiares o código postal ". (pág.64) EL GOBIERNO DECIDE LA EDUCACIÓN. PADRES NO DERECHOS SOBRE HIJOS.

La 2da Enmienda: "... Promulgará verificaciones de antecedentes universales, pondrá fin a las ventas en línea de armas y municiones, prohibirá la fabricación y venta de armas de asalto... ""Los demócratas creen que las empresas de armas deben ser responsables de sus productos y darán prioridad a la derogación de la ley que protege a los fabricantes de armas de responsabilidad civil". (págs. 47-48)

El Apoyo a Israel: Cree que un Israel fuerte es vital para los intereses de Estados Unidos; Siempre apoyará el derecho de Israel a defenderse y se asegurará de que tenga una fuerte ventaja militar en la región; se opone al movimiento BDF. Reconoce a Jerusalén como Capital. Apoya una solución negociada de dos estados para Israel y Palestina. (pág.91)

La Política Medioambiental y sobre El Cambio del Clima: "El cambio de clima es una emergencia mundial". Quiere revertir todo lo que ha hecho la Administración de Trump y hacer retrocesos en las protecciones ambientales... creemos que debemos incorporar la justicia ambiental, la justicia económica y la justicia climática en el centro de nuestra política y agenda de gobierno. Los demócratas están de acuerdo... en que los Estados Unidos y el mundo deben lograr emisiones netas en cero y gases de efecto invernadero lo antes posible, y a más tardar en 2050 (págs. 49-51).

La Libertad Religiosa y el de Revocar la Enmienda de Johnson: "La libertad religiosa es un valor estadounidense fundamental y un valor fundamental del Partido Demócrata... protegerá los derechos de cada estadounidense para el libre ejercicio de cada persona y su Religión... y... abogará por la libertad religiosa alrededor del mundo. Los Demócratas... reconocen la importancia primordial de mantener la separación entre la Iglesia y el Estado consagrada en la Constitución." (Pág. 48) Control de Instituciones Religiosas por el Gobierno a través de la enmienda Johnson.

APÉNDICE D



Comparación de Partidos de Acuerdo a su Plataforma Oficial y Creencias principales 2020-2024

Una Revisión no Partidista de Cuestiones Críticas y Clave Basadas en la Fé. Para votantes creyentes y Religiosos

Republicano; Cuestiones Clave



La Vida y El Aborto: "... afirmamos la santidad de la vida humana y afirmamos que el bebé antes de nacer tiene un derecho fundamental a la vida que no puede ser infringido". Nombrará jueces que apoyarán la santidad de la vida en todas las etapas. Se opone al uso de fondos públicos para "... realizar o promover el aborto o para financiar organizaciones, como Planned Parenthood Clínica del Aborto". (págs. 13-14) PRO VIDA 100%

El Matrimonio, La Familia y La Sociedad: (Las palabras "LGBTQ +, gay u homosexual" no se mencionan en la plataforma 2020). "La institución principal es la familia estadounidense. Es la base de una sociedad civil y la piedra angular de la familia que es el matrimonio natural, de la unión de un hombre y una mujer". "Los datos y los hechos llevan a una conclusión ineludible: todos los niños merecen una mamá y un papá y que estén casados." (Pág. 31)

La Educación: "Continuaremos nuestra lucha para que los padres puedan tener la apropiada elección de la escuela hasta que estos puedan encontrar escuelas buenas y seguras para sus hijos". (pág. 32) "Los padres son los primeros y más importantes educadores de un niño y tienen la responsabilidad primordial de la educación de sus hijos. Los padres tienen derecho a dirigir la educación, el cuidado y la crianza de sus hijos". (pág. 33) DERECHO DE PADRES ESCOGER LA EDUCACIÓN DE SUS HIJOS.

La 2nda Enmienda: "Defendemos el derecho de las personas a poseer y portar armas, un derecho natural inalienable que antecede a la Constitución y está garantizado por la Segunda Enmienda. La posesión legal de armas permite a los estadounidenses ejercer el derecho de autodefensa que les ha otorgado Dios". En Contra de la mala legislación que restringe a los derechos de Ciudadanos de tener armas (págs. 12-13)

El Apoyo a Israel: "Apoyo inequívoco" Considerado el único país de la EM que comparte los valores estadounidenses esenciales de la libertad de religión y de la expresión. Comprometidos con la seguridad de Israel; asegurará que tengan una fuerte ventaja militar sobre los adversarios; Contra el movimiento BDS. Reconoce a Jerusalén como la Capital. (pág. 47)

La Política Medioambiental y sobre El Cambio del Clima: Se Analizará todos los datos sobre el cambio del clima; Considera que los esfuerzos de la ONU son políticos, y rechazará las agendas del Protocolo de Kioto y del acuerdo de París. Apoya la promulgación de políticas para aumentar la producción de energía nacional con el fin de reducir la vulnerabilidad a la influencia extranjera. "El medio ambiente es demasiado importante para dejarlo en manos de ecologistas que tienen ideales radicales... y que su enfoque es y se basa en ciencia de baja calidad, tácticas que promueven el miedo y la regulación centralizada de mando y de control". (Páginas 20-22)

La Libertad Religiosa y el de Revocar la Enmienda de Johnson: Libertad religiosa plena en todo momento y en todas partes; Revocaci total de la Enmienda Johnson. "Prometemos defender las creencias religiosas y los derechos de la conciencia de todos los estadounidenses y salvaguardar/ proteger las instituciones religiosas contra el control del gobierno ". Apoyamos la Ley de Defensa de la Primera Enmienda, ... legislación ... que prohibirá la discriminación contra [aquellos que] actúen de acuerdo con sus creencias ... [con respecto al] matrimonio ... "(pág. 11)

Identifique y conéctese con los legisladores estatales que protegerán nuestra herencia y valores judeocristianos. Apóyelos en proyectos de Ley y resoluciones. Construyendo una red de influencia en todo el estado.

Manténgase informado de las leyes que se introducen.



Judeo- Christian

C A U C U S

Join the Movement

www.JudeoChristianCaucus.com

\$149

PAQUETE PARA REGISTRO DE VOTANTES BÍBLICOS



Obtenga su propio kit de registro de votantes bíblicos completo con las herramientas e instrucciones para llevar a cabo su propia campaña de registro y votantes bíblicos.

www.BiblicalVoter.com



Copyright © 2020 por el votante bíblico. Reservados todos los derechos. Excepto por breves pasajes que se utilizarán como, o en, sermones y con fines educativos para educar sobre los principios fundacionales judeocristianos de la ciudadanía bíblica en Estados Unidos, este folleto no puede reproducirse ni transmitirse de ninguna forma ni por ningún medio electrónico o mecánico. , incluyendo fotocopias, grabaciones o cualquier sistema de almacenamiento y recuperación de información ahora conocido o por ser inventado, sin el permiso previo por escrito del editor.

Publicado en los Estados Unidos de América por Biblical Voter, una iniciativa del Salt & Light Council (www.BiblicalVoter.com).

ISBN 978-1-63649-162-2

A menos que se indique lo contrario, las citas bíblicas marcadas como “NKJV” están tomadas de la Nueva Versión King James. Copyright © 1982 de Thomas Nelson.

Los folletos están disponibles en cantidad para uso promocional. Para obtener información sobre descuentos y condiciones, visite nuestro sitio web. www.BiblicalVoter.com

La guerra entre reinos eternos ha llegado a América. Esta no es la primera vez, pero puede ser la más decisiva y de mayor alcance. Como ocurre con todos los puestos de autoridad, el verdadero campo de batalla es el gobierno. Considere este folleto como comando central, como un plan de batalla que establece estrategias para:

- Descifrar por qué es bíblico involucrarse en lo político.
- Cambiar de votante bíblico Desinformado a votante Informado.
- Aplicar la oración y la acción para resolver los problemas del país.
- Comparar y contrastar plataformas de cada partido político.
- Examinar adecuadamente a cada Candidato, sus creencias y posiciones antes de cada elección.

Los principios de Dios son más penetrantes que una espada de dos filos. Aprenda a ganar correctamente cualquier disputa política aplicando la autoridad bíblica en el área gubernamental.

